

Inspektion durch das AFKDO Allentsteig

Am 17. Oktober 2010 wurde durch das Abschnittsfeuerwehrkommando Allentsteig, gemeinsam mit Bürgermeister Franz Gressl, die Inspektion der Feuerwehren des Unterabschnittes Göpfritz I (Göpfritz/Wild, Merkenbrechts, Schdeideldorf, Weinpolz) durchgeführt.



Um 16.00 Uhr traf das Inspektionsteam auch bei der Feuerwehr Göpfritz/Wild ein. Nach erfolgter Meldung durch OBI Leopold Weidenauer an ABI Sigi Ganser wurden von ASBAB OBM Andreas Schrenk die Inspektionsthemen bekanntgegeben.

Der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wurden folgende Aufgaben gestellt bzw. mussten folgende Tätigkeiten durchgeführt werden:

- Inbetriebnahme hydraulisches Rettungsgerät, sowie Wechsel der dazugehörigen Geräte
- Aufbau einer Beleuchtung mittels Stativ
- Vorlage der vorhandenen Brandschutzpläne sowie des Wasserentnahmestellenplanes

Aufgrund der Aufgabenstellungen wurde die Mannschaft aufgeteilt, wobei unter der Leitung von BM Robert Mader die Bedienung des hydraulischen Rettungsgerätes, unter HBM Christian Wopienka der Aufbau der Beleuchtung und durch ABI Christian Hübl die Vorlage der Brandschutz- und Wasserentnahmestellenpläne durchgeführt wurden.

Bei der anschließenden Nachbesprechung wurde durch die anwesenden Funktionäre und Sachbearbeiter des AFKDO Allentsteig die professionelle und vor allem den Ausbildungs- und Sicherheitsbestimmungen entsprechende Arbeitsweise der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild hervorgehoben. Besonders interessiert war man von den im Vorjahr bei der Feuerwehr Göpfritz/Wild eingeführten "Singlekupplungen" bei den hydraulischen Rettungsgeräten - dadurch ist ein schnelleres und vor allem sichereres Umkuppeln der verschiedenen hydraulische Rettungsgeräte möglich.

Anschließend wurden durch das AFKDO Allentsteig noch Protokollbücher, Standesführung usw. auf die korrekte Führung hin überprüft - wobei es auch hier zu keinen Beanstandungen gekommen ist.

Bürgermeister Franz Gressl bedankte sich im Namen der Marktgemeinde Göpfritz/Wild für den Einsatz und das Engagement der Freiwilligen Feuerwehr, bzw. vor allem für das in letzter Zeit entgegengebrachte Verständnis und die konstruktive Mitarbeit bei der Sanierung des Feuerwehrhauses (Dachdeckung Fahrzeughalle) in Göpfritz/Wild.

